

Lista Artemisa para la venta del uniforme escolar.

Última actualización: Martes, 22 Febrero 2022 09:42

Visto: 440



A partir de este lunes 21 de febrero comenzó en la [provincia de Artemisa](#) la venta del uniforme escolar de forma paulatina a fin de que todos los educandos cuenten con esas piezas textiles antes del inicio del próximo curso escolar en marzo venidero.

Kirenia Carabeo Rivero, directora interna de Comercio en el territorio, explicó a la Agencia Cubana de Noticias que de manera gradual se desarrollará la comercialización de la vestimenta en todos los municipios artemiseños, empezando por los alumnos que cursarán el preescolar y el quinto grado de la enseñanza primaria.

La venta, señaló, se realizará como de costumbre, mediante la presentación de la tarjeta de menor y el bono emitido por la institución educativa a la cual pertenece, donde están reflejados los nombres y apellidos del estudiante, su grado escolar y las prendas a adquirir.

Todavía, puntualizó, no cuentan con todos los uniformes escolares para todos los grados y enseñanzas debido a la llegada tardía de la materia prima al país el pasado año, pero, ya las unidades textiles los confeccionan y se espera completar las piezas en las próximas semanas.

Carabeo Rivero refirió que el nuevo precio establecido para las prendas será en pesos cubanos, como lo establece la Resolución 405/2021 del Ministerio de Finanzas y Precios, publicada en la Gaceta Oficial Extraordinaria No. 86 del 12 de octubre de 2021, y comprende también el subsidio estatal, por lo cual la población paga solo la mitad del valor real de las prendas.

María de los Ángeles Fuentes Barbán, directora de Educación en Güira de Melena, declaró a la ACN que los alumnos están expectantes con la nueva presentación del uniforme acorde con las opiniones emitidas por ellos mismos en los análisis realizados respecto al tema meses atrás.

El rediseño, dijo, busca mayor comodidad en su uso y agilidad en el proceso de confección como la eliminación de los tirantes de las sayas de las niñas en la enseñanza primaria.

Asimismo, otros estudiantes estrenarán diseños en color vino para la primaria y azul para las enseñanzas secundaria, preuniversitaria, politécnica y pedagógicos, solo diferenciadas entre sí por un detalle distintivo de la camisa y agregando el cuello a las blusas de la primaria, añadió.

El estrecho vínculo entre las instituciones educativas y las unidades minoristas, coincidieron las directivas, permitirá cumplir con éxito este proceso con la meta de evitar aglomeraciones en las tiendas y demoras en la venta de las piezas, organizándose la comercialización por los folios de los bonos y las enseñanzas según las características de cada municipio.

De igual manera, comentaron, se realizará un levantamiento en los centros educacionales para identificar a aquellos escolares a quienes el vestuario escolar ya no les sirva, para así facilitar a las familias la adquisición de las prendas necesarias.

Radio Artemisa.